
　日頃のご指導ご支援に心より感謝申し上げます。
　本原稿を書いている10月下旬、世は日本の将来を占う衆議院総選挙の
真っ只中です。政治は寄り立つ視点や立場によって、その政策が大きく異
なります。昨今の電気・ガス、ガソリン価格高騰への対策も然り。産業の
立場に立てば現在の政府与党が行う業界への補助金になり、生活者や
消費者の目線に立てば毎月の電気料金から天引きされている再エネ賦課
金の徴収の一時停止、ガソリンの上乗せ税率部分の課税停止（トリガー
条項凍結解除）となります。どちらも価格引き下げに寄与する政策とは思
いますが、より確実に個人の財布の負担が軽くなるのは後者と考えます。
今後も「生活者」「消費者」「納税者」「働く者」の立場に立って、県民の
皆さんの安心安全な暮らしを守るために全力を尽くします。

あべ洋祐
よ　う　 す　け愛知県議会議員（豊田市選出） 県政レポート Vol.7
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・ 愛知県において、大企業や新興企業が協業して新たな
産業を生み出す「オープンイノベーション」の聖地

・ 鶴舞公園内（名古屋市昭和区）に立地し、施設面積は延
べ2万3,600平方メートル

・ 運営はソフトバンクの子会社STATION Ai株式会社
・ 新興企業約500社と中部地方のパートナー企業約
200社が参画（10/1現在）

・ 開業から5年で新興企業1,000社の参画を目指す

日本最大級のスタートアップ（新興企業）支援拠点
ステーションAi 始動！（2024/10/31～）

Topics 3

日々全力投球！

ステーションAiとは

アイシンシロキ
労組の皆さん
へ県政報告

8/23

Topics 1 愛知県議会９月定例議会（９/19～10/11）
総額１６９億7,400万円余の補正予算を可決・成立

予算の注目ポイント
愛知県基幹的広域防災拠点の整備 

（予算額 ： 1,677万円）
●自衛隊ベースキャンプ、
物資ターミナルの役割を
果たす防災公園の整備

児童虐待の防止 （予算額 ： 1,970万円）
●児童相談所から警察への
情報提供を即時化
●一時保護所（三河地区）の
新設移転と受入れ態勢の強化

スタートアップ支援 （予算額 ： 5億円）
●東海研究開発１号ファンド（仮称）
への出資
●ディープテックスタートアップ、
大学研究シーズの社会実装を　
促進

２０２８年技能五輪国際大会の誘致
（予算額 ： 4,102万円）

●若手技術者を対象とした「ものづくり」技能等の
世界一を競う国際競技大会の愛知県での開催準備

中部国際空港の活性化 （予算額 ： 7,700万円）
●訪日外国人を対象とした「食」や
「武士道」等がテーマのツアー、
イベントの開催

交通事故対策 （予算額 ： 1億1,412万円）
●事故多発交差点の信号灯器の
LED化などあべ洋祐

よ　う　 す　け

Profile
SNSで県政活動更新中
是非チェックして下さい！

出　　生 ： 1984年7月20日
　　　　　宮城県石巻市
家族構成 ： 妻、長男（3歳）
座右の銘 ： 初心忘るべからず、感謝

現職 ： 2023年 愛知県議会議員（1期）
　　　福祉医療委員会
　　　子ども・子育て対策特別委員会
　　　※前職は参議院議員 浜口誠 秘書

LINEHP Facebook Instagram

全トヨタ労連政
治担当者意見
交換会に参加

8/6 8/8 豊田市職労連
の皆さんへ県政
報告

愛知県戦没者
追悼式に参列

8/15 地域の方々との
モーニング意見
交換会

9/4

各階はスロープでつながるバリアフリー

会員用のフィットネスジム
出来る経営者はみんなストイック^^;

仕切り方が斬新な会議スペース
新進気鋭の経営者が集う

製品を試作できるテックラボ
のこぎりから３Dプリンターまで完備

託児所の隣にある子ども用の遊び場
子連れの出張にも対応可能

館内施設/フロアマップ

子育て世代ど真ん中！
愛知 県 議会議 員 あべチャンネル YouTubeを開設しました！

ぜひご覧ください



Topics 2

■災害時の備えを万全に！ 被災者等の移動手段の確保 ■子どもの命を守る！ チャイルドシートの正しい着用の推奨

■地方活性化の切り札！ 名古屋高速道路料金の引き下げ

あべ洋祐  9/30本会議質問に登壇 ～「生活者」「納税者」「消費者」
「働く者」の立場で、皆さんの「声」を県政へ～

あべの質問
●JAF（日本自動車連盟）がチャイルドシートの
着用推奨基準を見直し（身長１４０ｃｍ未満から
１５０cm未満へ（２０２４/９/12～）
●愛知県内での着用状況調査において、約７割の
ミスユースを確認

●着用率の向上に加え、今後の「正しい着用」推
奨に向けた取り組みについて伺う

●直近の愛知県のチャイルドシート
着用率は９１．７％と全国１位
●他方、今回のＪＡＦの新基準や調査
結果を踏まえ、正しい取付けと着
座については、引き続き広報啓発
を徹底していく必要があると認識

防災安全局長の答弁

あべの質問
●日本の高速道路は欧米諸国の
４割程度しか使われていない
●高速道路が十分に活用されていない一番の原因
は「利用料金の高さ」。中でも、名古屋高速道路の
料金は世界一高い

●物流コストの低減による産業競争力強化、物流
業界の長時間労働是正等にも寄与する高速道路
の利用率を上げるため、料金を引き下げるべき

●直近では中長距離
利用者が一日当た
り約1,000台減少
●他の高速道路会社
等の利用促進に向
けた取り組み事例
も参考にしながら、
名古屋高速道路の
利用台数や料金収
入の増加につなが
る検討を進める

建設局長の答弁

【着座状況調査】
しっかり着座 50.6%

49.4%ミスユース（不適切な座らせ方）

【高速道路料金（距離制）の国際比較】

【取付け状況調査】
しっかり取付け 78.9%

21.1%ミスユース（腰ベルトの締付け不足等）

あべの質問
●大規模自然災害時
には車も被災し、
被災地が車不足に
陥る懸念あり

●愛知県は被災者に車を無償提供している一般
社団法人・日本カーシェアリング協会と協定を
締結（２０２４/5/22）
●被災者の元へ迅速に車を届けるためには、平時
から貸出用車両の確保と貸出拠点の設置を行っ
ていくことが重要

●今年１１月に開催される津波・地震
防災訓練等で日本カーシェアリン
グ協会の活動を県民にＰＲし、貸出
用車両の確保につなげていく

●現在、県内市町村に対し車の貸出
拠点の候補地に関する調査を実
施中。調査結果を速やかにリスト
化し、同協会と情報共有する

防災安全局長の答弁

How are you?

Hi!■子どもが輝くあいち！ 県内高校の国際交流支援

あべの質問
●物価高や円安等の影響
により、海外留学の経
済的負担が増加

●官民協同で取り組む海外留学制度の応募者数
は近年減少傾向。特に、公立高校からの応募者
数の減り幅が大きい

●外国人語学講師と１泊２日の共同
生活を送るイングリッシュキャン
プの開催など、国内での体験の場
も創出●県内高校の国際交流の維持、拡充に向けた取り

組みについて伺う

教育長の答弁
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（名古屋高速）

▲武田かずお豊田市議と県立加茂丘高校
　の岡島校長先生を訪問し意見交換

▶10/1 
　中日新聞掲載

▲10/5 
　中日新聞掲載

▲日本カーシェアリング協会の吉
澤代表理事から被災地支援の課
題について伺う（宮城県石巻市）

※国土交通省調べ。2019年7月末の為替レートで換算
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【「トビタテ留学JAPAN」の応募状況】
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